

### INTERPRETACIÓN REFORMA CÓDIGO LABORAL

- Tras el fracaso legislativo provocado por el rechazo a la Reforma Tributaria, el Gobierno necesita mostrar un éxito rápidamente y la aprobación de este proyecto es el que está más a la mano, incluso con el apoyo del gran empresariado, que en palabras de Juan Sutil, destacó que “hay un reconocimiento de la importancia de la adaptabilidad y flexibilidad”.
- El gran anhelo del Ejecutivo es promulgar la ley antes del 1 de mayo y lucir en una fecha emblemática un triunfo político en beneficio de los derechos laborales de los trabajadores. Además, se presentará la evolución de este proyecto como un ejemplo de la buena política, en la que se logró un acuerdo concreto gracias al diálogo de trabajadores (as), gremios, empresarios, academia y el Ejecutivo.